

Sehr geehrte Damen und Herren,

unser Verein ist immer bemüht, verschiedene Anlässe zum interkulturellen Dialog zu nutzen. Schon seit Jahren veranstalten wir Ramadan Dinner. Diese Abende haben Begegnungen zwischen den unterschiedlichen Menschen ermöglicht und waren stets erfolgreich.

Als „Kraft der Toleranz e.V.“ sind wir immer bemüht Brücken zwischen den Menschen zu bauen. Sowohl wir als Initiator dieses Vorhabens als auch unsere ehrenamtlichen Unterstützer würden sich sehr freuen, sie in gemütlicher Atmosphäre zu einem Fastenbrechen begrüßen zu dürfen.

Unser Ramadan Dinner wird am 25.06.2016 um 21.30 Uhr in unseren Vereinsräumlichkeiten stattfinden.

Melden Sie sich bitte bis spätestens zum 22.06.2015 unter: info@diekraftdertoleranz.de an.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Team von „Die Kraft der Toleranz e.V.“